



DIE POSAUNE

## Russland hat fast 18 000 bestätigte zivile Opfer in der Ukraine verursacht: Bericht

- Jeremiah Jacques
- [03.01.2023](#)

Laut einem Bericht des UN-Hochkommissariats für Menschenrechte vom 27. Dezember 2022 haben die russischen Streitkräfte mindestens 6 884 ukrainische Zivilisten getötet und mindestens 10 947 verwundet.

- Der Bericht umfasst den Zeitraum vom 24. Februar bis zum 26. Dezember.
- Zu den Opfern gehören 429 getötete und 800 verletzte Kinder.
- Die meisten Opfer unter der Zivilbevölkerung wurden durch Explosivwaffen, einschließlich schwerer Artillerie und Raketen, verursacht.

Das UN-Hochkommissariat für Menschenrechte (ohchr) geht davon aus, dass die tatsächlichen Zahlen wesentlich höher sind, da sich der Eingang von Informationen aus einigen Orten, an denen intensive Feindseligkeiten stattgefunden haben, verzögert hat und viele Berichte noch nicht bestätigt wurden. Büro des UN-Hochkommissars für Menschenrechte.

Die wahren Zahlen werden auch dadurch verschleiert, dass die russischen Streitkräfte weder Ukrainern noch Außenstehenden Zugang zu den Gebieten gewähren, die unter Moskaus Kontrolle stehen.

Kiew hat keinen Zugang zu den von Russland besetzten Gebieten. In Mariupol zum Beispiel gab es viele zivile Opfer. Und jetzt vernichtet Russland solche Beweise .... Erst am Ende dieses schrecklichen Krieges werden wir das wahre Ausmaß der Verluste kennen.

Orysia Lutsevych, Leiterin des Ukraine-Forums bei der Denkfabrik Chatham House

Der Vorsitzende der Vereinigten Staaten von Amerika, General Mark Milley, sagte im November, dass bisher 40 000 Zivilisten in diesem Krieg getötet worden seien.

**Die Posaune sagte:** Chefredakteur Gerald Flurry schrieb am 25. Februar 2022 über den Einmarsch Russlands in die Ukraine und erklärte: „Seit mehr als zwei Jahrzehnten warne ich davor, dass Wladimir Putin für gewaltsame Eroberungen verantwortlich sein würde und dass er einige erstaunliche und historische Ereignisse in Gang setzen würde.“ Herr Flurry erklärte, dass seine Warnung vor Putins Russland auf seinem Verständnis der Bibel beruhe:

Hesekiel 38 ist ein besonders wichtiger Abschnitt über Russland. ... Dieses ganze Kapitel enthält erschütternde Erkenntnisse über das mächtige russische Reich und seinen weithin gefürchteten „Fürsten“. ...

Ich bin der festen Überzeugung, dass es sich bei diesem „Fürsten“ um Wladimir Putin handelt und ich habe in den letzten 20 Jahren mehrfach erklärt, warum. Die alarmierenden und ernüchternden Szenen, die sich heute in der Ukraine abspielen, beweisen auf dramatische Weise, dass dieses Verständnis richtig ist. Die biblische Prophezeiung erfüllt sich gerade in diesem Moment in der Ukraine!

**Erfahren Sie mehr:** Um Russlands Einmarsch in die Ukraine im prophetischen Kontext zu verstehen, lesen Sie Herrn Flurrys Broschüre [Der prophezeite „Fürst von Russland“](#).